

Hoy, en declaraciones en Onda Madrid

Maroto: “El estado de alarma es una bomba de relojería en manos de Pedro Sánchez”

- El portavoz del GPP afirma que “Sánchez e Iglesias buscan el poder absoluto, cerrar el Parlamento, atacar la propiedad privada y amordazar la libertad de expresión”.
- Asegura que “Sánchez utiliza el estado de alarma para aplicar su propio proyecto político”
- “Sánchez cambia de traje tantas veces al cabo del día que pensar como estará vestido dentro de 15 días es imposible de calcular”

7, mayo, 2020.- El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, Javier Maroto, ha afirmado esta mañana, en una entrevista en Onda Madrid, que “el estado de alarma es una bomba de relojería en manos de Pedro Sánchez”.

Maroto ha denunciado que con el estado de alarma “Sánchez e Iglesias buscan el poder absoluto, cerrar el Parlamento, atacar la Justicia, la propiedad privada y la economía, además de amordazar la libertad de expresión”.

“¿Cómo es posible que el Gobierno meta a Pablo Iglesias en el CNI en un Real Decreto para curar enfermos?, ¿cómo es posible que se apruebe que los *okupas* que entren en la casa de los oyentes se puedan empadronar para poder recibir las ayudas del Gobierno?, se ha preguntado el portavoz popular. “Estas cosas nos dejan atónitos”, ha subrayado.

El portavoz popular ha recordado que en España existen otras leyes que se pueden aplicar en las fases de desescalada, como la Ley de Salud Pública o la Ley de Seguridad Ciudadana, pero, en su opinión, “Sánchez utiliza el estado de alarma para aplicar su propio proyecto político”.

Durante la entrevista, Maroto ha explicado el decálogo de medidas que el Partido Popular presentó “hace ya más de dos meses”. Así, ha recordado las cinco medidas propuestas por su partido: “Desvincular los ERTES del estado

de alarma; adaptar las leyes que existen para poder aplicar la desescalada; realizar test masivos a la población; más coordinación con las CC. AA; y que el Gobierno deje de mentir a los españoles y sea más claro y humilde”.

LAS MENTIRAS DE SÁNCHEZ

En este sentido, el portavoz de los populares en el Senado ha asegurado que los españoles “no entienden que Sánchez les mienta. Se le ha pillado mintiendo y no ha rectificado”.

“Sánchez cambia de traje tantas veces al cabo del día que pensar como estará vestido dentro de 15 días es imposible de calcular, nos dice una cosa y la contraria en el mismo día”. Maroto ha señalado que antes decía que “su objetivo era hacer test masivos a todo el mundo para tener un plan de desescalada y ahora hace lo contrario. Cada día el Sr. Sánchez dice una cosa distinta”.

Por otra parte, el portavoz popular ha señalado que “el PP es un partido de Estado y tiene responsabilidad. Tenemos que proteger la salud de todos los españoles, pero también la crisis económica que nos viene”.

“Nuestro trabajo es tratar de medir que apoyos ofrecemos para garantizar que las medidas que adopta el Gobierno son las efectivas”, ha apuntado, al tiempo que ha insistido en que “el estado de alarma no es la herramienta adecuada porque están haciendo un uso torticero”.

Finalmente, Maroto ha afirmado que “Sánchez ha descubierto que es muy cómodo gobernar como si tuviera mayoría absoluta y poder absoluto y ha encontrado el estado de alarma y no quiere salir de esta situación- No existe ningún país en el mundo que lleve dos meses en estado de alarma”, ha concluido.